

宝塚警察署長の

# 宝塚探訪

～つれづれなるままに… No.9～

## 朝活ウォーキングに参加してきた



宝塚市が主催する“朝活ウォーキング”という健康プログラムに参加してきました。

市政70周年記念行事ということで、宝塚市民の健康づくりのきっかけとして実施されているそうです。

5月の開催には参加するチャンスにめぐまれず、11月から12月にかけて再度開催されるとお聞きしましたので参加しました。

私が参加したコースは、阪急清荒神駅から清荒神清澄寺境内までを歩くというもので、当日は宝塚市の山崎晴恵市長も参加されていて、総勢約30名でワイワイがやがやとぎっくばらんに話をしながら、一路ゴールを目指しました。

このウォーキングには宝塚警察署の生活安全課員も参加しており、課員らは“特殊詐欺の被害防止に向けて”ということで、啓発チラシを配りながらウォー

キングをしました。



私はと言えば、ウォーキング開始前に山崎市長が「今日は宝塚警察署長も参加されていますので…」と参加者の方に紹介して下さったこともあり、純粹にウォーキングを楽しむとともに、参加者の方々と私が知らない宝塚市内の情勢などのお話をお伺いしました。

きよしこうじんせいちょうじ  
清荒神 清澄寺は、前にも触れたことがあると思いますが、一般的に

こうじん  
荒神さん

と呼ばれ親しまれています。

清荒神は、平安時代の初めに、平和な社会の実現と万民豊楽の世を開く勅願寺として創建され、数々の戦火を経て現代に至っており、今では「かまどの神」「火の神」として全国的に名を馳せているお寺で、境内には様々な火箸が奉納されています。

清荒神清澄寺の境内までゆっくりと歩き切った後、少し時間を頂きまして、参加された皆さんに

特殊詐欺の被害防止に向けた話

交通事故の防止に向けた話

をさせていただきました。



また、12月にも2回開催を予定しているということなので、タイミングが合えば参加したいと思っています。

みなさんと、どこかでご一緒して、お話しする機会に恵まれるのを楽しみにしています。